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Elezioni del 4 marzo, ecco quello che penso

	 

 

 Solo chi non è a contatto con la gente sarà rimasto sorpreso dal risultato di Liberi e Uguali e da quello del PD.

A malincuore dico che questa Sinistra non ha più il contatto con le gente reale e per questo motivo non sa darle più delle risposte

ragionevoli.

I nostri valori e ideali sono sacri ma per una serie di motivi in questo momento storico vanno a cozzare con le reali necessità della

gente. Necessità e bisogni che in questo momento sta dando ad un partito come la Lega.

Continuo ponendo una questione su cui molti compagni avranno da ridire e saranno in disaccordo, ma secondo me si tratta di uno

snodo cruciale della disfatta di tutta l'area di sinistra.

Oltre alle politiche distruttive del Partito Democratico degli ultimi anni, infatti, la sinistra ha sottovalutato la quesitone sicurezza e

immigrazione nei piccoli territori, ha malgestito la giusta accoglienza a volte lavandosi le mani e affidandosi agli ordini delle

prefetture. Invece, forse, qualcosa andava fatto, qualcosa andava riordinato, ma anche se nel mondo teorico quello della cattiva

accoglienza poteva essere un finto problema, nel mondo reale non lo è e non lo è mai stato e buttare tutto in fascisti contro

antifascisti ha solo fatto aumentare la rabbia di chi vedeva un problema e veniva additato come ?Fascista? invece era di Sinistra !

Naturalmente la nostra sconfitta non deriva solo da questo, però ...

Non diamo la colpa solo a Renzi, a mio parere anche noi di Liberi e Uguali abbiamo certamente commesso gravissimi errori sia sui

modi di comunicare sia sulle questioni dei candidati sul territorio. Abbiamo dato idea di essere ?il partito di quelli che rivolevano

una sedia?, invece dovevamo dare l'idea di essere il partito umile che ripartiva dalle fabbriche anche con i propri candidati e non solo

per cercare qualche voto nelle ultime settimane, dovevamo essere quelli che ricominciavano da zero e dai giovani ... ma così non è

stato o lo è stato veramente per pochissime eccezioni.

Peccato perché il risultato, anche negativo, poteva essere da Humus per qualcosa di davvero importante in visioni future..

Non parliamo, poi, del nostro territorio. Io abito nella zona centrale della Toscana, quella delle conce per intendersi, pensate

davvero che un partito alle corde come il PD abbia capito qualcosa da queste elezioni ? Assolutamente no!

Ogni sezione rimane rigorosamente in silenzio e a pochi mesi dalle amministrative i normali rumors sui candidati da proporre alle

primarie con i nomi provenienti dal partito sono scomparsi, ma al contrario sono stati sostituiti con ?nomine sulla fiducia?.

Infatti stanno circolando già i nomi su i possibili candidati a sindaco di molti comuni del comprensorio del cuoio, nomi collegati al

solito circolo di potere intrecciati a triplo filo al capobastone renziano del territorio.

Ancora una volta nomi scollegati dalla gente ma super collegati agli interessi.
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Scusate ma a questo punto chi è causa del suo male pianga se stesso, e l'arrivo della piena dei 5stelle e della Lega nelle nostre

regioni, mi può sembrate solo una naturale conclusione ad un capitolo iniziato dall'idea di 4/5 persone che una manciata di anni fa

decisero, insieme a massoni, ai soliti poteri di interesse, di scalare e impadronirsi del più grande partito politico italiano.

---

Nella foto in evidenza: Jonathan Rimicci con Enrico Rossi
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